

05. Januar 2013

Anzeige:

## Southside Jam 2013 startet Montag

Hannove-Raner Night im Pindopp

Die mittlerweile längst etablierte und eigentlich auch schon traditionelle Live-Reihe **Southside Jam** startet am kommenden Montag, 7. Januar in das Musikjahr 2013.

Die Eckdaten bleiben wie gehabt: Gespielt wird im Pindopp am Altenbekener Damm in der Südstadt Hannovers, der Eintritt ist kostenlos, los geht's gegen 20.30 Uhr und die musikalische Stammbildung ist weiterhin die Southside-Jam-Houseband um Keyboarder **Ecki Hüdelpohl**, Gitarrist **Marc Hothan**, Bassist **Christian Schulz** und Schlagzeuger **Frank Peters**.

Der kommende Montag steht dabei unter dem Motto „Hannove-Raner Night featuring Martin Jürgensmann & Band“. **Martin Jürgensmann** wird in seiner bekannten Rolle als Raner Songs in hannoverscher Mundart präsentieren. Zur Southside-Jam-Houseband gesellen sich dann noch Steel-Gitarrist **Martin Huch** und Schlagzeuger **Jens Krause**.

Zur Februar-Ausgabe des monatlichen Southside-Jam werden am Montag, den 4. Februar die drei Hildesheimer-Blues-Größen **Kurt „Kuddel“ Renner**, **Bernie Ringe** und **Alex Mause** mit von der Partie sein, die zum Teil seit Ende der 1960er-Jahre aktiv sind und deren Namen man im Zusammenhang von Bands wie **Das dritte Ohr**, **Lösekes Bluesgang** oder auch der hannoverschen **Time Out Blues Band** kennt.

In letzterer waren auch die heutigen Southside-Jam-Musiker **Marc Hothan** und **Ecki Hüdelpohl** Ende der Achtziger/Anfang der Neunziger aktiv. So schließt sich der Kreis.

Link:

[www.southsidejam.de](http://www.southsidejam.de)

Fotos: der Lange (1) + Pressefreigabe



Legt am 7. Januar wieder im Pindopp los: Die Southside-Jam-Houseband



Im Februar treten drei Hildesheimer Bluesgrößen beim Southside Jam auf